
 Conselho Municipal dos Direitos do Idoso 
 

ATA - Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e doze na sede do Conselho 

Municipal dos Direitos do Idoso, situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos 

Conselhos iniciou às 08h20min horas a reunião do CMDI. O Presidente Mozart fez a 

abertura da reunião dando boas vindas e agradecendo a todos pela presença e solicitou 

que todos juntos realizássemos a Prece do Pai Nosso em agradecimento e pedindo a 

Deus que ilumine esse conselho em todas as suas realizações. É iniciada a reunião com 

a apresentação da palestrante, Sra. Priscila Ramos de Queiróz Amaral, enfermeira 

coordenadora do Núcleo de Atenção Básica da Saúde da Família- NASF, e esta nos pede 

que nos apresente. A temática da palestra foi “Envelhecimento Saudável”, de modo que 

fez vários comentários pertinentes sobre nosso processo de envelhecimento nos ciclos de 

nossa vida. Após a palestra, passou um vídeo do Padre Fábio de Melo que falava sobre o 

envelhecer e o velho. Após reflexões acerca da palestra e do vídeo, foi realizada a leitura 

da ata sendo esta aprovada por todos. Em seguida, Secretária Executiva Verediana fez 

os informes sobre a I Conferencia Regional sobre Transparência e Controle Social, 

enfatizando a importância da participação dos conselhos. Logo, Sr. Mozart fala sobre o 

planejamento semestral das comissões que será apresentada. A Comissão de Educação 

e Cultura representada pela conselheira Dulceana Pereira, apresenta as seguintes 

propostas: - humanizar o trabalho dos cuidadores dentro das instituições de longa 

permanência; - parceria com Projeto Jovem Músico em visitas a asilos e trabalharem a 

musicalização e confecção de materiais sonoros; -oficinas de artesanatos como incentivo 

aos idosos asilados;- projeto nas escolas trabalhando a contação de histórias e trocas de 

experiências;- fomentar a oficina de jogos, alfabetização e raciocínio lógico (através de 

banco de dados usado por todas as comissões). A Comissão Saúde, Esporte e Lazer, 

representado pelo conselheiro Paulo apresentam as propostas: elencar duas palestras 

para serem trabalhadas por semestres, sendo as temáticas: - Sexualidade, alcoolismo e 

tabagismo, -a importância da espiritualidade e da religiosidade e a prática de atividades 

físicas (meditação, relaxamento e alongamento). Após a aprovação das propostas de 

modo que a realização das palestras se dará 2 por semestre. A conselheira Maria 

Auxiliadora comunica que não estará presente nas reuniões nos próximos meses por 

motivo de saúde.  A reunião é encerrada pelo presidente as 09h50min horas. Eu Raquel 

Maria Cassimiro Magnabosco lavrei a presente ata que será lida e  aprovada pelos 

demais presentes. 


